

ABSTRAK

Sunanto, 10519225914 : *Peranan Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Self Control Siswa di SMP Negeri 1 Baraka Kec. Baraka Kab. Enrekang.* Dibimbing oleh Amirah Mawardi dan Muh. Ali Bakri.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Peranan Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan *Self Control* Siswa di SMP Negeri 1 Baraka Kec. Baraka Kab. Enrekang, Faktor Pendukung dan Penghambat Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan *Self Control* Siswa di SMP Negeri 1 Baraka Kec. Baraka Kab. Enrekang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan metode kualitatif. Data penelitian ini bersumber dari data primer dan data sekunder melalui wawancara. teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi, sedangkan teknik analisis data dalam penelitian ini adalah induktif dan deduktif.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Peranan Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan *Self Control* Siswa di SMP Negeri 1 Baraka Kec. Baraka Kab. Enrekang yang dilakukan oleh guru sesuai dengan bentuk-bentuk *self control* yaitu guru selalu menyampaikan kepada siswa agar disiplin masuk kelas, guru mengajarkan bertutur kata yang santun kepada siswa untuk lebih sopan dalam berbicara, guru mewajibkan siswa mengikuti ekstrakurikuler keagamaan, guru mengajarkan akhlak kepada siswa agar dapat menaati aturan supaya mereka sadar akan melanggar aturan dan guru membina dan melatih siswa untuk dapat mengelola emosi negatifnya agar tidak langsung bertindak dan tetap sabar menghadapi perbedaan pendapat dengan temannya.. Faktor pendukung guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan *Self Control* Siswa di SMP Negeri 1 Baraka Kec. Baraka Kab. Enrekang yaitu dukungan dari kepala sekolah, dukungan dari staf dan karyawan, dukungan dari kedua orangtua, dukungan dari pemerintah setempat, kerjasama guru Pendidikan Agama Islam dengan guru Pendidikan Lain dan sarana dan prasarana. Faktor penghambat guru pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan *Self Control* Siswa di SMP Negeri 1 Baraka Kec. Baraka Kab. Enrekang yaitu kurangnya perhatian orang tua dan berkembangnya Ilmu Pengetahuan dan Teknologi (IPTEK)

Kata Kunci: Peranan Guru Pendidikan Agama Islam dan meningkatkan *Self Control* Siswa